

EL RESPETO DE LOS DERECHOS INDÍGENAS, TAREA PENDIENTE DEL ESTADO MEXICANO



**ACADEMIA
MEXICANA
DERECHOS
HUMANOS**

**XX Años de
Derechos Humanos
en México**

1984-2004

La Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Louise Arbour, señaló que México tienen una gran tarea pendiente en el respeto de los derechos de los pueblos indígenas.

Como parte de la agenda de trabajo, la Comisionada, sostuvo una reunión el día de ayer, 29 de junio, con diversas Organizaciones No Gubernamentales con la finalidad de tener un panorama general del estado de los derechos humanos en el país.

En dicha reunión la Academia Mexicana de Derechos Humanos expresó a la Alta Comisionada que como parte de la investigación que desarrolla el Observatorio Ciudadano para el seguimiento de las Obligaciones del Gobierno Mexicano con los Pueblos Indígenas se observa que el Gobierno Federal concentra sólo en dos dependencias el seguimiento a los compromisos internacionales en materia de derechos humanos por lo que las diversas entidades de la Administración Pública Federal no conocen los compromisos del Gobierno Mexicano y se omiten las diversas recomendaciones de órganos internacionales como fuente de política pública como sucede con los compromisos y obligaciones del Gobierno Mexicano con los derechos de los indígenas.